

TSV Meerdorf ist Gemeindesieger beim STADTRADELN

Vor einer Woche ging das *STADTRADELN* zu Ende und nun dürften auch alle Nachträge eingegangen sein. Die Resonanz war überwältigend und die "erfahrenen" Kilometer erschlagend. Alleine für den TSV Meerdorf haben **42** Radler*innen insgesamt **13.351 Kilometer** zusammen getragen. Damit sind wir klarer Gemeindesieger mit doppelt so viel Kilometer wie der 2. Platzierte, der SG Zweidorf/Bortfeld mit 6.887 Kilometer. *Herzlichen Dank und herzlichen Glückwunsch an alle Mitstreiter!*

Team	Kommune	Gesamt
TSV Meerdorf	42 Radler*innen	13.351 km
SG Zweidorf/Bortfeld	17 Radler*innen	6.887 km
GS Bortfeld WENDEBURG	28 Radler*innen	6.806 km
LandFrauenverein Wendeburg	22 Radler*innen	6.319 km
Fv FF Wendeburg-Kernort	21 Radler*innen	4.795 km

Jörg Hoppenworth vom TSV und *Bernd Meier* vom Heimatverein haben zudem ein Gruppenfoto initiiert, das einer Originalaufnahme von vor 100 Jahren nachempfunden ist. *Bernd* hat daraus eine Kollage mit entsprechendem Textteil unter dem Titel "**Meerdorf: Geschichte trifft Sport**" gestaltet, die Teamcaptain *Jörg* mit "Wir wachsen mit unseren Aufgaben" unterstreicht. Damit beteiligen wir uns an der ausgeschriebenen *STADTRADELN*-Teamchallenge, bei der das Gewinnerteam mit der kreativsten Idee, Foto oder ähnlichem eine Brauereibesichtigung bei der BrauManufaktur Härke gewinnen wird. Also: Daumen drücken!

Die finale Feier mit entsprechenden Preisen findet am 3. Juli 2021 auf dem Sportplatz, der A2 Arena statt - sofern Verordnung und Einschränkungen dies zulassen. Und danach sieht es im Moment aus.

Und noch was:

Achtet auf die sukzessive Wiederaufnahme des Sportbetriebs. Die Lockerungen lassen dies zu und wir versuchen schnellst möglich darauf zu reagieren.



Es gibt **Neuigkeiten/Infos/Wissenswertes...?**

... dann an: tsv-presse@meerdorf.de Pressewart, Michael Gruner, Tel 05171 - 5056601